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Satans Eden Nr. 147 
Fragen und Antworten Teil 2 

Ministertreffen im Dezember/Januar 

7. Januar 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Amen. Beugen wir unser Haupt in einem Wort des Gebets. 

Gnädiger Vater, wir danken Dir, Herr, noch einmal für die Fortsetzung Deines Wortes. Vater, wir freuen 

uns so sehr auf Deine großartigen Treffen, die wir haben werden. Und deshalb, Vater, bitten wir Dich, 

uns auf sie vorzubereiten. Sei jetzt bei uns und vielleicht denken wir wirklich in unseren Sinn darüber 

nach, was Du in dieser Stunde getan hast. Im Namen Jesu beten wir. Amen.  

Sie können sitzen. 

 

Zitate zu Frage Nr. 3) Über das Lager hinausgehen 64-0719 22 "Diejenigen, die leben und bleiben 

bis zum Kommen des Herrn, werden nicht verhindern oder gehindert", das Wort lautet: " diejenigen, 

die schlafen", nicht tot. Nein, Christen sterben nicht. Sie ruhen sich nur ein wenig aus. Das ist alles. Oh, 

mei! "Und die Posaune Gottes wird ertönen; und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen", zu 

vielen erscheinen.  

 

Und auf einmal stehst du da und schaust, und, nun, da ist ein Bruder, und du weißt, dass es nicht 

mehr lange dauert. In ein paar Minuten: "Wir werden verwandelt sein, in einem Augenblick, im 

Handumdrehen. Und mit ihnen auf Erden vermisst werden, entrückt, um dem Herrn in der Luft zu 

begegnen." 

 

Also, die Frage zu Nr. 3: Die Art und Weise, wie der Prophet den Auferstehungsprozess in diesem Zitat 

erklärt, scheint außerhalb des Zeltes zu stattfinden, irre ich mich? 

 

Antwort Nr. 3) Meinst du außerhalb des Zeltes oder aus von des Zeltes? Mit anderen Worten, raus aus 

dem Zelt. Mir scheint, wenn die Auferstehung universell ist, dann geschieht die Auferstehung der Toten 

überall. Aber der Engel sagte zu Bruder Branham, als er das Zelt in einer Vision sah: "Achte auf die 

Auferstehung und das Ding da drinnen." Es sind also diese Dinge, die wir differenzieren wollen. Wir, 

die Lebenden, werden nicht auferweckt. Aber wir empfangen eine Veränderung des Körpers in diesem 

kleinen Raum. Und die Auferstandenen können ohne uns nicht vollkommen gemacht werden. Das ist es, 

was die Heilige Schrift lehrt. 

 

Denken Sie daran, dass es Saisonen gibt. Die erste Saison ist der Befehlsruf, der viel länger ist als die 

zweite, die die Saison der Stimme oder der Auferstehung ist, etwa 33 1/2 Jahre im Vergleich zu 40 Tagen. 

Dann die Posaune, der eine sehr kurze Zeit sein wird.  

 

Die Zusammenkunft muss zuerst stattfinden, damit das Wegholen stattfinden kann. Fühlt euch nicht 

schlecht, wenn ihr euren Verstand nicht geschärft habt, das ist es, was Er mit diesen schönen Fragen tut. 

 

Zitate zu Frage Nr. 4) Apostelgeschichte 8:39 Als sie aber aus dem Wasser heraufgestiegen waren, 

entrückte der Geist des Herrn den Philippus, und der Kämmerer sah ihn nicht mehr; denn er zog voll 

Freude seines Weges. 
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Hebräer 11:5 Durch Glauben wurde Henoch entrückt, sodass er den Tod nicht sah, und er wurde nicht 

mehr gefunden, weil Gott ihn entrückt hatte; denn vor seiner Entrückung wurde ihm das Zeugnis 

gegeben, dass er Gott Wohlgefallen hatte.  

 

Frage Nr. 4: Was ist der Unterschied zwischen diesen beiden Erfahrungen?  

 

Antwort auf Nr. 4) Erinnerst du dich, einige, die von hier aus umgewandelt werden, einer ist hier oben 

übersetzt? (Remember, ones translated out of here and one is translated up out here?) Einer wurde 

entrückt hoch, der an einen höheren Ort transportiert wird, während der andere an einen anderen irdischen 

Ort transportiert wurde. Warum haben wir dann die beiden Beispiele? Denn Henoch ist ein Typus der 

entrückten Heiligen, während Philippus ein Typus dafür ist, wie wir, die Lebenden, und wie die Toten, 

die universell auferweckt werden, in das Zelt kommen können.  

 

Und natürlich auch die Menschen auf der ganzen Welt. Gott ist von niemandem abhängig, der ein 

Flugzeug hat. Er wird es Selbst tun. Ich weiß nicht, ob das richtig ist oder nicht, aber es macht Sinn, und 

warum sollte Gott es uns in der Schrift zeigen?  

 

Denkt daran, dass Philippus sich von Henoch dadurch unterschied, dass Henoch hinaufging und 

Philippus hinausging. OK, wir gehen raus, versammeln uns im Zelt und gehen dann hinauf. OK, Sie 

haben also zwei Dinge hier da draußen. Denken Sie daran, dass dies nur ein Muster ist. Gott tut die Dinge 

in Mustern. Und so sehen wir das Muster.  

 

Zitate zu Frage Nr. 5) Schaut weg zu Jesus 63 -1229E P: 16 ... Ich bin davor gewarnt, dass es bald, 

genau zu dieser Zeit, einfach geschehen ist, damit es seine Anwesenheit (Präsenz) unter euch 

identifizieren kann. Seht ihr? Aber es wird nicht in einer großartigen Art und Weise genutzt werden (er 

spricht vom dritten Zug), bis dieser Rat anfängt, sich zu anspannen. (To tighten up). 

 

Und wenn es das tut, wenn das... Die Pfingstler und so weiter können fast alles imitieren, was getan 

werden kann, aber wenn diese Zeit kommt, wenn der Druck runter kommt, dann werdet ihr sehen, dass 

das, was ihr vorübergehend gesehen habt, sich in der Fülle seiner Macht manifestiert.  

 

Also, unsere Frage zu Nummer 5): Bedeutet das, dass die Braut Trübsal kosten wird? 

 

Antwort auf Frage Nummer 5) Und die Antwort ist ein schnelles, klares Nein. Unser Prophet lehrte 

uns, dass die Braut nicht durch die Trübsal geht, aber wie das Zitat, das du gegeben hast, sagte, wird der 

Druck (Squeeze) uns bereit machen und dann geht es in die Trübsal, nachdem wir gegangen sind. 

Trübsal kommt von dem Wort Vergeltung, und es gibt nichts, wofür Gott die Braut bestrafen müsste. 

Sie ist völlig gerechtfertigt. Er hat sie für unschuldig erklärt.  

 

Mit anderen Worten, die Bibel sagt, du hättest es vielleicht getan, aber Gott gibt dir einfach keine 

Anerkennung dafür. 

 

In Fragen und Antworten COD 64-0830E P:46 392. Jemand stellt unserem Propheten die gleiche 

Frage: "Das Kirchen Zeitalter geht zu Ende und ist verdunkelt, die Braut wird gerufen: Sind wir schon 

in die Trübsalszeit eingetreten?" Er antwortet: "Nein, nein, nein, ich wünschte, ich hätte einfach mehr 
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Zeit dafür. Seht ihr, seht ihr? Die Braut, wenn sie aus der Kirche genommen wird, dann wird das Kirchen 

Zeitalter aufhören. Das Kirchen Zeitalter in Laodizea geht ins Chaos.  

 

(Das ist es, worauf die Welt gerade zukommt, sie wird ausgequetscht und das wird zu totalem Chaos 

führen. Aber so weit ist es noch nicht. Woher weiß ich das? Es gibt immer noch Leute, die die Regierung 

anklagen und in der Öffentlichkeit ihre Fehler zeigen. Es gibt also Leute, die sich zu Wort melden. Bald 

werden sie diesen Widerstand nicht mehr haben. Denkt daran, dass Gott Moses aus Ägypten herausholte 

und das ließ dem Pharao keinen Widerstand. OK, hier das Gleiche. Sie werden tun, was man ihnen sagt, 

oder sie werden einfach getötet. Sie kommen an den Punkt, an dem sie einfach sagen, wir nehmen es 

einfach nicht mehr. Das war's. Fort. 

 

die Braut geht in die Herrlichkeit; und die Trübsal Zeit setzt ein (Wenn sie also einsetzt, dann ist es 

keine plötzliche Sache, sondern schrittweise, genau wie die CBD und die sozialen Scores, denn das ist 

es, was sie brauchen, um die Ausgaben zu kontrollieren. So fährt Bruder Branham fort: "auf die 

schlafende Jungfrau für dreieinhalb Jahre, während Israel seine Prophezeiung erhält; dann bricht 

Trübsal über Israel herein."  

 

(Es ist also eine graduell Übernahme, sie können es nicht sehen, bis es zu spät ist, und dann kann man 

nicht aufhalten, was kommt) "Und dann kommt die Schlacht von Armageddon, die alles zerstört." (Und 

es sieht so aus, als ob dass der Grund ist, warum Putin sich gerade mit dem Präsidenten von Dubai oder 

dem Führer von Dubai und Saudi-Arabien getroffen hat. Und dann hat der Präsidenten des IRAN, sich 

einen ganzen Tag lang mit Putin getroffen, bis tief in die Nacht hinein, und tatsächlich, dann hat Putin 

ihn zu seinem Auto geführt.  

 

Die Dinge befinden sich also noch in der Planungsphasen.) Planungsphasen wofür? Harmagedon? Okay, 

Putin sagt: "Seht her, Israel hat Atomwaffen." Ihr im Nahen Osten habt keine Atomwaffen. Wir haben 

Atomwaffen. Wir werden euch ein paar Atomwaffen geben. Wir werden das tun, was die USA getan 

haben, und wir werden Atomwaffen in euren Ländern stationieren. Und so ist alles bereit und ihr werdet 

in der Lage sein zu sagen: Hey Israel, wenn ihr uns mit Atomwaffen bombardiert, werden wir euch mit 

Atomwaffen bombardieren, OK, das ist es, was Harmagedon ist. Jeder holt die Atombomben raus und 

bläst das ganze Ding einfach in die Luft. 

 

"Und dann kehrt die Braut mit dem Bräutigam für tausend Jahre zurück, die Millenniumsherrschaft; 

Danach kommt das Gericht des Weißen Throns; danach kommen die neuen Himmeln und die neue Erde 

und die neue Stadt, die von Gott aus dem Himmel herabkommt. Ewigkeit und Zeit verschmelzen 

miteinander."  

 

Warum hast du eine neue Erde? Warum hast du einen neuen Himmel? Nun, weil Gott alles abschafft, 

was nicht Teil Seines Wortes war. Und da die Erde vom Menschen gehandelt und manipuliert und im 

Grunde zerstört wurde, sagt Gott: OK, ich werde es aufräumen. Er beseitigt es nicht, aber Er feuert es 

ab, reinigt es und setzt uns wieder nieder im Millennium. Dann hat Er ein neuer Himmel herab kommen 

und eine neue Erde. 

 

Wie kann ich überwinden 63-0825M P:36 Er sieht, dass die Kirche durch die Zeit der Trübsal gehen 

muss, um zu reinigen. Ich sage, das Blut Jesu Christi reinigt die Kirche. Seht ihr? Es braucht keine, ...  

 

Ich glaube, dass die Kirche durch die Zeit der Trübsal geht, durch die Organisation der Kirchen, aber 

die Braut nicht. Würdest du dir eine Frau aussuchen, die du reinigen musst, bevor du sie heiratest? Die 

Braut Christi ist auserwählt, und sie ist erwählt, und sie ist die Braut Gottes, die Braut Jesu Christi.  
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Damit sind unsere Fragen aus Afrika beendet.  

Und nun stellten sich diese Fragen bei einer Begegnung mit den Brüdern aus Südamerika. 

 

Aber bevor wir fortfahren, möchte ich zuerst sagen, dass ich so stolz auf die Brüder bin, die sich um das 

Wort versammelt haben, sowohl in Südamerika als auch in Afrika, das ist die Art und Weise, wie Gott 

möchte, dass ihr es tut. Tatsächlich hatten wir gestern 58 Brüder aus der ganzen Welt zusammengebracht, 

58. Das ist mehr, als wir in der Kirche haben. Und das sind alles Minister, in Ordnung, oder die meisten 

von ihnen. Und so kamen 58 Minister. Und ich bin sehr, sehr stolz auf den Prozess, den sie durchlaufen.  

 

Und ich bin sehr demütig, dass sie mir die Fragen stellen, auch wenn ich mich unwürdig fühle, sie zu 

beantworten, aber ich fühle mich durch den Heiligen Geist dazu gezwungen.  

Jetzt sagst du, wer bist du? Nun, ich bin einer, der zu Füßen von Bruder Vayle saß. Er saß zu Füßen von 

Bruder Branham. Ich glaube also, dass ich einer bin, der treu belehrt wurde. 

 
Frage Nr. 6: Wo war der Prophet, als die Wolke 1963 erschien? 

 

Ich glaube, er sagte, er sei mit ein paar Brüdern auf Jagdsuche gewesen. Mit anderen Worten, es war 

noch keine Jagdsaison, aber er suchte das Gebiet ab, um zu sehen, wo die Spuren der Hirsche und alles 

andere waren, damit er an die richtige Stelle gehen konnte. Ich weiß, dass es Brüder gibt, die glauben, 

dass er geholfen hat, einen Mann aus einer lebenslangen Haftstrafe in Texas herauszuholen. Aber denken 

Sie daran, dass er eine Vision von den Engeln hatte, die 6 Monate vor dem Ereignis herunterkamen, also 

mache ich mir keine Sorgen darüber, wo er war, wenn es tatsächlich stattfand.  

 

Ich nehme sein Wort über einige Zweiflern. Er wurde bestätigt und sie sind es nicht. Aber es ist nur eine 

Handvoll Stunden Fahrt, von Texas nach Tucson, so dass er mit dem Richter hätte sprechen können, 

dann hatten sie später den Prozess geführt, für den er nicht da sein musste. Dann fuhr er nach Hause und 

ging zur Jagd. Das könnte innerhalb von Stunden geschehen. Vielleicht sogar unter 12 Stunden. 

  

Frage Nr. 7: Gibt es ein Zitat, das die Wolke, die 1963 erschien, mit dem Gesicht von Hoffmans 

Christushaupt im Alter von 33 Jahren in Verbindung bringt, dass es uns erlaubt, sie zu manipulieren und 

zu vereinheitlichen, wenn sie sich verbinden? 

 

Nun, ja, es gibt ein Zitat, aber wir sollten keine Software verwenden, um die beiden miteinander zu 

vermischen. Das eine ist ein Bild von Gott in den Wolken, und er hatte gesagt, er sagte: "Drehe das Bild 

zur Seite, und du wirst Christus sehen." Aber Hoffmans Christushupt mit 33 ist von Menschenhand 

geschaffen. Das eine ist ein tatsächliches Bild und darin sind viele, viele Gesichter von Menschen in der 

Wolke zu sehen. Und das andere ist die Darstellung eines Mannes, wie Christus aussah. Und da sind 

keine Gesichter in diesen Haupt.  

 

Beschämt für Ihn 65-0711 P:26 Seht das Bild neulich, wie Er das Bild dort zur Seite gedreht hat? Und 

das Bild der sieben Engel, die emporgehoben werden, dreht es nach rechts, und da ist das Antlitz des 

Herrn Jesus, der wieder auf die Erde herabblickt.  

 

Erinnerst ihr euch, als ich die sieben Kirchen Zeitalter predigte, konnte ich nicht verstehen, warum Jesus 

mit einem "Weißen" über seinem Haupt dastand. Er war ein junger Mann. Ich nahm es in die Bibel 

zurück, es sagte: "Er kam zu dem Ältesten der Tage, dessen Haar weiß, wie Wolle war." Jesus war erst 

dreiunddreißigeinhalb Jahre alt, als Er gekreuzigt wurde.  
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Ich rief Bruder Jack Moore an, einen Theologen. Er sagte: "Oh, Bruder Branham, das ist Jesus in seiner 

verherrlichten Phase." Er sagte: "Nach Seinem Tod, Seinem Begräbnis und Seiner Auferstehung wandte 

Er sich dem zu." Das hörte sich für einen Theologen gut an, aber es lief nicht gut, es traf einfach nicht 

das Etwas.  

 

Ich ging dort hinauf und begann mit dem ersten Kirchen Zeitalter, dort offenbarte es der Heilige Geist. 

Jetzt haben Sie es richtig was in euren Kirchen Zeitaltern angeht. Ich denke, die Bücher werden jetzt 

ziemlich bald erscheinen, die ganzen Details. Und es zeigte, dass Jesus Richter war. Da gibt es eine 

weiße Perücke, die sie früher trugen, eine Perücke aufsetzten und sie als Richter trugen (England 

macht das immer noch).  

 

Wenn du die höchste Autorität erlangt hast. Und wenn er sich auf diesem Bild zur Seite dreht, da ist 

Er, Sein schwarzes Haar, man kann es an der Seite Seines Bartes sehen, und die weiße Perücke auf. 

Er ist der Letzte der Autorität; Er ist die höchste Autorität. Sogar Gott Selbst sagte es: "Dies ist Mein 

geliebter Sohn; Hört ihr Ihn."  

 

Sonnenaufgang 65-0418M P:7 Nun, wenn man das Bild so dreht und hinschaut (und man kann es 

wahrscheinlich vom Publikum aus sehen), es ist Christus. Seht Ihr, wie Seine Augen hier so perfekt 

aussehen, wie sie nur sein können, mit der weißen Perücke der höchsten Gottheit und des Richters aller 

Himmel und Erde?  

 
Als Jesus 33 Jahre alt war, war er noch nicht Richter über die ganze Erde. Aber als Er zu dieser Stunde 

herabkam, war Er es. 

 

Siehst du Seine Augen, Seine Nase, Seinen Mund? Drehen Sie das Bild einfach von diesem (der Art 

und Weise , wie sie es hatten), dieser Richtung, der Art und Weise, wie es sein sollte. Und du... Seht ihr 

es? Er ist der höchste Richter, es gibt keinen anderen als Ihn. Und das ist wieder eine vollkommene 

Identifikation, eine Rechtfertigung dafür, dass diese Botschaft die Wahrheit ist. Es ist wahr. Und Ihn 

nicht zu einer dritten Person zu machen, sondern zur einzigen Person mit dem weißen... 

 

Seht ihr, seht ihr die Dunkelheit, Sein Gesicht, Seinen Bart und Seine Augen? Und beachtet, Er schaut; 

von Ihm kommt dieses Licht, das auf der rechten Seite leuchtet, auf die Er blickt. Und am Kreuz hat 

er nach rechts geschaut, wo Er dem Sünder vergeben hat. Im Licht Seiner Auferstehung gehen wir immer 

noch in Seinem Namen voran.  

 

Bruder Vayle mochte das Bild von der Wolke und Hoffmans Haupt nie zusammen setzen, denn das eine 

ist Christus in den Wolken und das andere ist eine von Menschen gemachte Darstellung. Und Bruder 

Branham sagte in vielen Predigten: "Warum einen Ersatz nehmen, wenn der Himmel voll von dem 

Realen ist?" Wenn ich die Wahl hätte, würde ich dieses Bild in meiner Kirche haben [Bruder Brian zeigt 

auf das Wolkenbild] und nicht den Hoffmann-Haupt von Christus, den wir hinten haben, denn das war 

eine von Menschen gemachte Sache. [Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild] Das war von Gott gemacht. 

 

Und wenn du dir das eigentliche Bild anschaust, wirst du mit einer Lupe Millionen von Gesichtern in 

diesen Wolken finden, ich weiß, ich habe es gesehen. Bruder Caldwell war zu Dr. McDonald gegangen, 

der die Bilder von der Wolke gesammelt hatte, und er nahm eine Lupe und fand darin die Gesichter der 

Menschen. Er gab sein Exemplar an Lee Vayle. Ich habe es im Haus von Bruder Lee Vayle gesehen, 

bevor er starb. Vielleicht haben Sie es gesehen. Ich weiß nicht, ob ihr dabei waren, als er es 

herausgezogen hat.  
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Nun, die Zweifler dieser Botschaft werden versuchen zu sagen, dass es nicht so passiert ist, und sie sagen, 

dass die Wolke von einer Rakete gebildet wurde, die vom Kurs abkam, und deshalb wurde sie vom 

amerikanischen Militär in die Luft gesprengt. Aber wenn Sie es bemerken, sogar Doktor McDonald sagt, 

dass es 2 Wolken gab, OK? Er sagte, einer habe einen Durchmesser von 26 Meilen mal 30 Meilen und 

gehe in Richtung New Mexico. Er sagte, das andere, es kam einfach hoch. Es dauerte ein paar Stunden. 

Es waren nur etwa vier Meilen. Ihr seht also, Satan besteht immer aus Zwillingen. Satan erschuf also 

eine Ablenkung, damit die Menschen auf diese Wolke schauen und sagen: "Oh, das ist nur von einer 

Rakete gemacht", anstatt auf die ursprüngliche Wolke zu schauen, die von Gott gemacht wurde. 

 

Aber wie ihr seht, stieg die ursprüngliche Wolke auf und Satan musste versuchen, den Sinn der Menschen 

zu vereiteln, also ließ er sie eine Rakete in die Luft jagen, um unsere Aufmerksamkeit von dem 

abzulenken, was Gott tat, und erschuf einen Zwilling, der im Grunde die gleiche Form hatte, eine Wolke.  

 

Aber die zweite Wolke ist viel kleiner als die Wolke Gottes. Vielleicht nur etwa 4 Meilen im 

Durchmesser. Aber seht ihr, es gibt immer Zwillinge um die Dinge Gottes herum, und so erschuf Er 

einen Zwilling, um ihren Sinn von dem Wahren abzulenken. Ich brachte heraus, dass Dr. McDonald, der 

dies untersuchte, in seinem Bericht erklärte, dass es an diesem Tag zwei Wolken gab.  

 

Und er sagte, dass diejenige, die 26 Meilen breit und 30 Meilen breit/hoch war, nicht dasselbe war wie 

die andere Wolke, die das Ergebnis der Rakete war, die vom Kurs abkam. Das stand in seinem Bericht.  

 

Ich habe damals darüber gepredigt, als die "Glaubt den Zeichen" Gruppe mit ihrem falschen Verständnis 

herauskam, und ich dachte, ich würde die Sache einfach richtig stellen. Es ist viel detaillierter als diese 

kurze Aussage, die ich heute hier gemacht habe , aber sie steht in einer meiner Predigten von vor einigen 

Jahren. Ihr müsst also diese Predigt sehen, um alle Details zu erfahren. [Die Auferstehung des Sohnes 

Nr. 18, 13. November 2016] 

 

Frage Nr. 8: Ist es im Lichte der Botschaft und der Bibel richtig, die Gemälde in der Kirche aufzustellen? 

(Zum Beispiel die Wolke oder die Feuersäule über dem Propheten) 

 

Die Bibel sagt: "Du sollst kein Bild machen", du sollst kein Bild machen, aber es hat nie gesagt, dass 

Gott kein Bild machen kann. Andernfalls würden "Menschen, die nach dem Bilde Gottes geschaffen 

sind", nicht einmal in das Heiligtum gelassen. Rechts? Ich weiß, dass einige Leute das legalisieren, aber 

dieses Bild ist nicht aus Stein, es wurde von Gott geschaffen, als das Licht auf die Linse traf. 

 

3. Mose 26:1 Ihr sollt keine Götzen machen; ein Götterbild und eine Säule sollt ihr euch nicht 

aufrichten, auch keinen Stein mit Bildwerk in eurem Land aufstellen, dass ihr euch davor niederwerft; 

denn ich, der HERR, bin euer Gott. 

 

Wenn es also Menschen gibt, die sich buchstäblich vor diesen Bildern oder vor diesen Bildern verneigen 

oder sie anbeten, dann ist das falsch. Aber wir sollten es besser wissen, als es zu tun. Es ist nicht anders, 

als wenn du Bilder von deinem Pastor oder Bruder Branham oder von Bruder Vayle in deiner Kirche 

hast. Wir verehren sie nicht, aber wir würdigen sie mit unseren Bildern als Erinnerung an Männer, die 

den guten Kampf gekämpft haben. 

 

1.Mose 1:27 Und Gott schuf den Menschen in seinem Bild, im Bild Gottes schuf er ihn; als Mann und 

Frau schuf er sie. 
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Und wenn Gott uns erlauben würde, Sein Bild zu machen, bin ich mir sicher, dass jeder möchte, dass 

alle es sehen. Der Prophet sagte: "Gott erlaubte mir, mich mit Ihm fotografieren zu lassen. Gott ist also 

der Autor des Selfies. Der Mensch hat es einfach pervertiert. Wenn Sie also das nächste Mal ein Selfie 

machen möchten, stellen Sie sicher, dass Gott auf Ihrem Bild ist. OK, das sage ich mit einem 

Augenzwinkern. Aber nur damit Sie es wissen. 

 

Frage Nr. 9. Ist der Reiter auf dem gelben Pferd, reitet er gerade jetzt? Und wenn er schon reitet, seit 

wann reitet er und wie weit wird er reiten? 

 

Antwort auf Frage Nr. 5) Der Reiter ging von einem weißen Pferd, das religiöse Macht war, dann ging 

er auf ein rotes Pferd, was bedeutete, Krieg zu führen, das ist politische Macht, dann das schwarze Pferd, 

das den Tod repräsentierte, das dunkle Mittelalter, und war eine nationale Macht. Schließlich wurde es 

zu einer gescheckten Farbe, die eine Mischfarbe ist. Gelb ist eine schlechte Übersetzung, es sollte in 

deiner Bibel als "abigarrado" stehen, was übersetzt "bunt" ist, aber das bessere Wort ist "mezclado", was 

gemischt bedeutet. Das kommt von den spanischen Brüdern. 

 

Und ja, er reitet immer noch auf einem gemischt farbigen Pferd, "religiös, national und politisch" wie 

der dreizackige Tierra-Hut, den der Papst trägt und für den er steht. Er wechselte von Schwarz oder Tod 

in die Kirchenzeit, die Reformationszeit, und wechselte einige Zeit vor dem 1. Weltkrieg zu einer 

gemischten Farbe. Er wird diese Kräfte reiten, bis die Trübsal vorüber ist und er vernichtet ist. OK, also 

das ist das, was sie bedeuten. 

 

Frage Nr. 10: Wo werden die drei Fragen aus Matthäus 24:3 in der Heiligen Schrift beantwortet? 

 

Antwort auf die Frage Nr. 10) Denken Sie daran, dass die erste Frage nicht mit den Fragen 2 und 3 

identisch ist. Die erste Frage ist eine Antwort darauf, dass Er ihnen gesagt hat, dass die Steine des 

Tempels alle umgedreht werden oder abgebrochen werden.  

 

Dies geschah im Jahr 70 n. Chr., als Titus in den Tempel eingedrungen ist und es niederbrannte, und um 

all das Gold zu sammeln, das in die Wände eingedrungen war, musste er jeden Stein abbrechen, um das 

zu sammeln, was in die Risse zwischen den Steinen geschmolzen war. Das beantwortet die Frage des 

Apostels: "Wann werden diese Dinge sein?", aber dann stellten sie noch zwei weitere Fragen. Beide 

beschäftigen sich mit der Zeit Seiner Parousia.  

Matthäus 24:2 Jesus aber sprach zu ihnen: Seht ihr nicht dies alles? Wahrlich, ich sage euch: Hier 

wird kein Stein auf dem anderen bleiben, der nicht abgebrochen wird! (Seht ihr, Titus erfüllte das, als 

er die Mauern niederbrannte, er wollte das ganze Gold haben. Also brachen sie die Steine aus und 

drehten sie um, um dort irgendein bisschen Gold zu finden.) 3 Als er aber auf dem Ölberg saß, traten 

die Jünger allein zu ihm und sprachen: Sage uns, wann wird dies geschehen? (Das ist Frage Nummer 

eins). und was wird das Zeichen deiner Wiederkunft  (Parousia) sein (das ist die zweite Frage) und des 

Endes der Weltzeit sein? (Das ist Frage Nummer drei). 

 

Die zweite Frage lautete nun: "Was sind die Zeichen deiner Parousia?" Jesus fährt also fort, ihnen 52 

Zeichen und Ereignisse zu erzählen, die während Seiner Parousia stattfinden werden, und dann fügt der 

Apostel Paulus dieser Liste hinzu, ebenso wie Johannes und Jakobus und schließlich Petrus. Es sind 

insgesamt 88, von denen 84 bereits stattgefunden haben, und wie Bruder Branham sagte: "Du hast dein 

letztes Zeichen gesehen."  

 



8 
 

So sind alle Zeichen, die wir in diesem Körper sehen werden, vollendet, und die anderen 4 werden in 

einem anderen Zustand stattfinden, der Auferstehung, mit anderen Worten, unter der Stimme, der 

Veränderung des Körpers, dem Wegfangen und dann der endgültigen Zerstörung, wenn Gott diese Welt 

mit der endgültigen Zerstörung der Erde verlässt, was die letzte Frage ist. Nummer drei, das ist das letzte 

Zeichen der Frage, die sie an Seine Parousia richteten, was ihre dritte Frage war.  

 

Frage Nr. 11. Hängt das Erdbeben, das den Zusammenbruch Kaliforniens verursachte, mit der 

Auferstehung der Heiligen zusammen?  

 

Und denken Sie daran, dass sie erst vor ein paar Tagen ein Erdbeben der Stärke 7.8 in Japan hatten. 

Sie hatten also eine Reihe davon, 7.6, 7.8. Sie bereiten sich also auf einen großen Blowout vor. Natürlich 

wird das Ganze Wasser herüberkommen und er sagte, dass es Kalifornien zerstören wird. 

 

Denken Sie daran, dass sich das, was in Alpha stattgefunden hat, in Omega wiederholen muss, das ist 

das Muster. Und in den Tagen Jesu, so berichtet uns Matthäus 28, gab es ein großes Erdbeben, als Jesus 

von den Toten auferweckt wurde. Also ja, es muss wiederholt werden, 

Matthäus 28:1  Nach dem Sabbat aber, als der erste Tag der Woche anbrach, kamen Maria Magdalena 

und die andere Maria, um das Grab zu besehen. 2 Und siehe, es geschah ein großes Erdbeben, denn ein 

Engel des Herrn stieg vom Himmel herab, trat herzu, wälzte den Stein von dem Eingang hinweg und 

setzte sich darauf. 3 Sein Aussehen war wie der Blitz und sein Gewand weiß wie der Schnee. 4 Vor seinem 

furchtbaren Anblick aber erbebten die Wächter und wurden wie tot. 

5 Der Engel aber wandte sich zu den Frauen und sprach: Fürchtet ihr euch nicht! Ich weiß wohl, dass 

ihr Jesus, den Gekreuzigten, sucht. 6 Er ist nicht hier, denn er ist auferstanden, wie er gesagt hat. 

Kommt her, seht den Ort, wo der Herr gelegen hat! 7 Und geht schnell hin und sagt seinen Jüngern, 

dass er aus den Toten auferstanden ist. Und siehe, er geht euch voran nach Galiläa; dort werdet ihr ihn 

sehen. Siehe, ich habe es euch gesagt! 

 

Jesus geht also nach Galiläa, und auf Seinem Weg macht er Halt bei Emmaus. Und Er begegnet ein paar 

Jünger und tut etwas, und plötzlich merken sie, dass sie mit Jesus sprechen. Nun, warum tat Er das? Weil 

sie in Seinem Buch des Lebens vor Grundlegung der Welt standen. Wenn sie nicht in Seinem Buch des 

Lebens stünden, wäre Er nicht aufgetreten, in Ordnung, jedenfalls nicht dort.  

 

Basierend darauf, dass das Alpha zu Omega wird und der erste Dienst derselbe ist wie der letzte, so wie 

das große Erdbeben die Trennung zwischen Seinem Dienst vor der Auferstehung, der 33 1/2 Jahre 

dauerte und seine kurze, schnelle Arbeit oder Seinen Dienst mit sich brachte, und Seinem Dienst nach 

der Auferstehung, der 40 Tage dauerte, war. Es gab ein großes Erdbeben, das die beiden trennte, was den 

zweiten Teil des Erdbebens herbeiführte. Wir sind also auf der Suche nach einem großen Erdbeben, um 

den zweiten Teil herbeizuführen. 

 

Wir sollten also nach einem großen Erdbeben Ausschau halten, das einläutet und kommt, bevor William 

Branham kommt, in der Auferstehung, und es wird die Kluft zwischen seinem mehr als 33-jährigen 

Dienst und seinem Dienst nach der Auferstehung sein, der im Zelt stattfinden wird. 

 

Die zwölfte und letzte Frage: Bruder Branham erzählte uns von einem natürlichen und einem 

geistlichen Israel. Wo ist das geistliche Israel heute?  
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Antwort auf Frage Nr. 12: So wie 2 Millionen Menschen Ägypten unter der Feuersäule verließen, so 

gibt es heute 2 Millionen Menschen, die derselben Feuersäule folgen. Und so wie es nur 2 geschafft 

haben, Joshua und Caleb, und dann diejenigen, die zur Zeit von Kaddisch Barnea unter 20 Jahre alt 

waren. 

 

Denkt daran, Moses, der der Prophet unter dieser Feuersäule war, war von der Szene verschwunden, so 

wie unser Prophet von der Szene verschwunden ist. Er kam nicht hinüber, bis zum Berg der Verklärung. 

Also fast alle, die über 20 Jahre alt waren, als William Branham hier war, das sind die ursprünglichen 

Botschaft Leute, die sind gestorben, und nur diejenigen, die damals unter zwanzig waren, werden 

hineingehen.  

 

Wenn ihr die Serie "Israel und die Kirche" lest, werdet ihr sehen, was mit dem physischen Israel dort 

geschehen ist, um zu wissen, was mit der Kirche an diesem Tag geschehen ist. Das ist ein schöner 

Vergleich. Und ihr werdet sehen, dass die Kirche mit der gleichen Art von Prüfungen abgefallen ist wie 

damals, aber denkt daran, es ist die gleiche Feuersäule des Fortschritts von damals, die jetzt hier ist. Aber 

es wird in diesem Zeitalter Überwinder geben, wie es sie auch damals gab. 

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen. 

 

Gnädiger Vater, wir wissen, dass dies heute etwas kurz ist, aber ich bin froh darüber, wegen des Wetters 

und der Dinge. Aber Herr, auch in dem Wissen, dass wir diese Fragen nach bestem Wissen und Gewissen 

beantwortet haben, könnten wir noch mehr ins Detail gehen, aber wir brauchen keine Details, wir 

brauchen nur Deine Wahrheit. 

 

Also, Vater, jetzt wenden wir die Ordnung des Dienstes der Kommunion zu und bitten Dich, dass Du 

unsere Herzen darauf vorbereiten mögest, sie zu empfangen. Im Namen Jesu Beten wir. 

Amen. 

 

 


